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本日の出席８５％：会員数４０名・出席３３名・欠席　６名・出席規定免除会員（１）０名・ビジター０名

前々回の修正出席率１００％：出席３４名・メークアップ　５名・出席規定免除会員（１）０名

　皆さん、こんにちは！先週の忘

年家族会にご参加頂き、誠にあ

りがとうございました。また親睦

活動委員会の方々には、大変ご苦

労頂きました。早いもので、本年

も最後の例会となりました。振り

返ると７月１日にクラブ運営方針

を表明し、以来２３回目の例会と

なります。ちょうど半分の折り返しで、あと２３回の例会が残っ

ています。例会は『ロータリーの命』と謳い、クラブ運営方

針の２番目のコミュニケーションの向上の中にあげておりま

したが、なかなか例会の内容もレベルアップしていないよう

で、「出席して良かった」と思われていないのではないかと、

半期を終え自問自答しているところであります。残された半

年を、本年の反省をもとに挽回して参る所存でありますので、

今一度、ご協力をお願い申し上げます。

　来年は内向きな諸問題を、改革・改善に取り組んでいきた

いと考えています。この年度はやけに慌しいと思われている

と思いますが、２０年目の時にしか出来ない事、また２１年

目に繋げる事などを明確にし、千利休の“一期一会”を教え

に今年が特別な年と捉え、「急がばまわれ」で、急いで結果

を出すと順序を誤ったり、目的を見失う危険性があります。

人生に近道はないと思いますので、一歩一歩、確実に進んで

いくことをお約束を申し上げ、本年最後の挨拶といたします。

１． 例会変更　　 

　　■伊万里ロータリークラブ

　　　平成23年 1月 12日 (水）12：30 → 18：30～

　　　ロイヤルチェスターホテル伊万里　新年家族会の為

　　　平成23年 2月 2日 (水）1月 29日 (土）11：30～

　　　例会場　伊万里観光いろはかるた大会開催の為

　　　平成22年 12月 29日 (水 )休会 定款第 6条第 1節により

　　

     ■ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

　　　平成23年 1月 25日 (火）12：30 → 18：30～

　　　ホテル日航ハウステンボス　新年夜例会の為

　　

     ■佐世保東ロータリークラブ

　　　平成23年 1月 27日 (木）12：30 → 18：30～

　　　ファーストイン早岐　福寿会の為

２． 来　　信

■財団法人ロータリー米山記念奨学会

　ハイライトよねやま　１３０号

■ガバナー事務所

　社会奉仕部門後期研修セミナー出席のお礼

　年末年始休みのお知らせ　（12月 9日～ 1月 5日）

■ガバナーエレクト事務所

　次年度地区行事日程のお知らせ

　ＰＥＴＳ兼幹事研修セミナー

　　2011年 3月 12日 (土）ガーデンテラス長崎

　地区協議会　　　　　　

　　2011年 4月 9日 (土）　長崎全日空ホテルグラバーヒル

　地区大会　

　　2012年 4月 6日 (金）ホテルニュー長崎

　　2012年 4月 7日 (土）長崎ブリックホール

　　　　　　　　　　　　ホテルニュー長崎

■白石ロータリークラブ

　事務局移転のお知らせ

　新事務局

　佐賀県杵島郡大町町大字福母2405　大町マーケット２階

　 TEL 0952-82-5002　FAX 0952-82-5059

　 E-mail　ohmatirc@star.saganet.ne.jp

３． 伝達 ・ 通知

　　　 ・ 井上直前会長、山瀧会員、本日の卓話宜しくお願い

      します。

　　 ・ 本日は臨時理事会となっていますので、理事、役員

　　　の皆様は例会終了後そのまま残って下さい。   
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　昭和２２年１２月　９日　山瀧 正久君

　昭和２８年１２月１４日　大久保 厚司君

１２月　１日　牟田 憲市・良子ご夫妻

１２月　７日　岩政 　孝・敏子ご夫妻

２０周年記録総務部会　牛島 義亮君

２０周年記念誌完成、２月中旬目指して頑張ります。

　

中央会幹事　岩政 孝君

１２月１９日（日）第２回中央会を佐世保カントリー倶楽部

（石盛）１１時４７分スタートで開催します。

田雑 豪裕会長 ・ 西村 浩輝副会長 ・ 南部 建幹事

皆様こんにちは。昨日から本格的な冬の寒さが続いていま

すが、体調は大丈夫ですか。先週の忘年家族会には多数の

会員の皆様に参加して頂き、ありがとうございました。又

お世話をして頂いた親睦活動委員会の皆様ありがとうござ

いました。今日は今年最後の例会です。卓話をして頂く井

上直前会長、山瀧会員宜しくお願いします。それでは来年

１月６日の新年例会で、会員の皆様元気でお会いしましょう。

西村浩輝副会長

親睦活動委員会の皆様、先日の忘年家族会ありがとうござ

いました。水月の毛蟹を大変おいしくいただきました。

芥川 浩一郎君

孫７人ですが３人が参加いたし、感謝・感謝の３人孫の気持

ちです。ありがとうございました。

牟田 憲市君

結婚記念日の花束ありがとうございます。

松尾 英機君

その１

先日の家族会では時間ギリギリに参加をし、世話役である

ことをすっかり忘れ、その上夫婦で大当たりをして親睦活

動委員失格ですね。創立１０周年、２０周年と続けてＣＤ

ラジカセに当たった嫁さんはご機嫌でした。私も２０年で

初めての大当たり。嫁さんにプレゼントしましたがまだそ

のまま。そのうち仕様書をみて効能と使い方を教えなくて

はならないようです。

その２

今日は私の誕生月です。１２月２５日にやっと６９才にな

ります。やっと古希を迎える気分です。来年は７０。シニ

アティから打っていつかはドラコンをとりたいですね。

井上 亮直前会長　

先日の忘年家族会では抽選会で特賞を頂き、ありがとうご

ざいました。液晶テレビも置く場所がないのでトイレでも

置こうかと思っています。感謝を込めてニコニコします。

四元 清安君

家族会で賞品が当たりました。ありがとうございました。

大変喜んでおります。

富永 博美君

今年最後の例会ですのでニコニコします。皆様来年も弱体

な私ですが宜しくお願いします。

山瀧　正久君

今年６３才になりました。この年になりましても気持ちだ

けは青年のように若くもってニコニコします。

岩政 孝君

今想い出しました。良妻「敏子」と結婚して３０年と成り

ました。びっくりです。この先は妻を大切にする事を約束

します。

大久保 厚司君

誕生日祝いありがとうございました。

八重野 一洋君

本日１８時３０分より水月にて、次年度第２回被選理事会

があります。出席でご連絡頂いた方宜しくお願いします。

それで ... 先日ついに４００ＣＣのバイクを購入しまし

た。しかも冬だというのに。ケガしない程度に楽しみたい

と思います。田端さん、川﨑さん、前田さんお手柔らかに。

野村 和義親睦活動委員長

１２月１１日（土）の忘年家族例会に、たくさんの会員及

びご家族の方に参加頂き誠にありがとうございました。井

上直前会長にテレビが当たった以外は楽しい家族会が出来

たと思います。賞品を提供して頂いた会員の皆様、誠にあ

りがとうございました。心から感謝申し上げます。私、司

会をしながら不覚にもビールを飲んでしまい、後半の記憶

がありませんでしたが、不思議にも井上直前会長がテレビ

が当たった事だけは覚えています。後日４名の方に３億円

が当たります事を心からお祈り申し上げ、お礼のニコニコ

と致します。

本日の合計　　　　   37,000 円

本年度の累計　　　 432,000 円
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次回例会　　　１月６日(木)／１２：３０〜

次回の献立：正月弁当雑煮付き

SAA ：本田 実君／音響：四元 清安君

地域と共に　　　山瀧 正久君

　昭和３９年に旧西海村役場に奉職

し、合併後の西海市で平成１８年に

５８歳で退職するまで、常に地域の

ことを考えながら務めさせていただ

きました。

　地域を想う原点は余暇活動として

取り組んだ青年団活動にあります。

職種を超えた多くの仲間と語り合い、地域活動に携わるなか

で「主役は住民であり、職員はたまたま代わりに仕事をさせ

ていただいている」との思いを大切にしてきました。

*行政のなかでの取り組み*
　企画課勤務当時は過疎地域の活性化を促進するため、各

市町で様々な研修会、イベント等が開催されておりました。

職員の意識向上を図るために、先進地視察等の研修に参加を

していただくための方策を実施いたしました。

　平成 9 年経済課長を拝命し「農林・水産・商工・観光」を

担当し、その仕事を通して幅広く住民の方と交流する事が出

来ました。その中で、地域住民のアイデアを行政がどう生か

していくか、また、条例や規則等も必要に応じて改正し、議

員の先生方のお知恵をいただき、「今なにが出来るか」を考

えて取り組んできました。過疎化が進行する地方に於いて元

気を出していくためには、地元にある財産をいかに活用する

かにかかっています。

　そこで都市と農村交流を推進するため、農業用ダムの湖畔

を活用して滞在型・体験型の施設の必要性から伊佐ノ浦公園

整備を行いました。

例として、

１）伊佐ノ浦公園では

○地形を活かし、樹木を限りなく残したコテージ等の　

　整備

○ダム湖のきれいな水を守るために蒸発散方式による　

　汚水を実施

○自然景観を壊さないように電線の空中線をやめて地　

　下埋設で整備

○街灯はソーラー設置

○長期滞在が出来るコテージの整備

○湖畔周囲には、年に１回は訪れて頂くために記念樹　

　の植栽をしていただきました。

MEMO .
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